

Das Suisseplan-Team.

Neophyten am Sarenbach bekämpft

Als Dankeschön an ihre Kunden hat die Suisseplan AG die Verlosung eines kostenlosen Arbeitseinsatzes durchgeführt. Glücklicher Gewinner dieser Verlosung war das Landschaftsentwicklungskonzept (LEK) Höfe. Am Freitag trabte sodann eine Truppe von 10 Personen der Suisseplan AG an und entfernte am Sarenbach in Freienbach zwischen Kantons- und Schwerzistrasse die invasiven Neophyten. Das LEK Höfe bedankt sich herzlich für diesen tollen und schweisstreibenden Einsatz. (eing)



Der Kampf gegen die Neophyten am Sarenbach war schweisstreibend.